



Domingo, 15 de febrero de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COME](#)
[SECCIONES]**LOCAL**

Local
Opinión
Deportes
Vivir
Tecnología
Televisión
Titulares del día
Viñetas
Especiales

[MULTIMEDIA]

Imágenes
Vídeos

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
+DxT

[CANALES]

Seleccione... 

[PARTICIPA]

Foros
Chat



GRANADA

El PP anuncia la licitación de las obras de la Escuela de Arquitectura para este mes

Del Castillo se compromete a impulsar la declaración de las cuevas de Guadix como Patrimonio de la Humanidad

JJ. PÉREZ Y AGENCIAS/GRANADA

La ministra de Educación, Cultura y Deportes, Pilar del Castillo, anunció ayer que a finales de este mes saldrá la licitación de las obras para recuperar y acondicionar el antiguo Hospital Militar. Un «edificio de gran interés arquitectónico» y que, según la ministra, es el lugar idóneo para albergar la Escuela de Arquitectura de Granada. Durante la visita que realizó a la Escuela Del Castillo explicó que las obras de rehabilitación del inmueble contarán con una inversión de 11.935.285 euros, de los cuales el 65% será aportado por la Universidad de Granada y el 35% restante por el Gobierno central.

 Imprimir  Enviar

El proyecto se encontraba en fase de supervisión por parte del Ministerio de Fomento y pendiente de licitación hasta el pasado tres de febrero. En diez días se habrá cumplido el trámite de la fiscalización de este expediente y se enviará al Boletín Oficial del Estado antes de finales de febrero. Asimismo, afirmó que el Ministerio de Fomento ha venido realizando una «inversión constante y alta en Patrimonio Histórico».

Compromiso

La ministra se desplazó posteriormente a Guadix, donde realizó una visita cultural. Ya en esta localidad, Pilar del Castillo se refirió a la declaración de las cuevas como Patrimonio de la Humanidad. Señaló que «la peculiaridad cultural de toda la zona merece la pena de que hagamos ese esfuerzo para conseguir ese objetivo». La ministra se comprometió a dar los pasos oportunos para que sea un proyecto viable.

La ministra también se refirió al impulso del sector turístico a través del Parador Nacional y se comprometió a «impulsarlo si los estudios técnicos así lo permiten, para que Guadix pueda tener la referencia de calidad en hostelería que acuña la marca Paradores de Turismo». La visita de los técnicos de Turespaña está prevista para la próxima semana.

También quiso referirse al AVE, y señaló que Granada contará con la línea porque el Gobierno del PP la incluyó en el plan de desarrollo de infraestructuras relacionadas con el tema. Dijo que la línea será de «plena satisfacción a las necesidades de la ciudad». Y añadió que en el año 1984 El PSOE suspendió la conexión ferroviaria de Guadix con el litoral mediterráneo argumentando que la línea no tenía futuro.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)



Power